

2 Politique

Tournée du directeur de Cabinet du président de la République dans le Woleu-Ntem

Brice Laccruche Alihanga accueilli triomphalement

Bain de foule du DCPR à son arrivée à la Place des fêtes d'Oyem.

PME

Oyem/Gabon

Avant Bitam, hier, le plus proche collaborateur du chef de l'Etat était à Mitzic et à Oyem, mercredi.

APRES les provinces de la Nyanga et du Moyen-Ogooué, le directeur de Cabinet du président de la République (DCPR), Brice Laccruche Alihanga, est arrivé dans la province du Woleu-Ntem, le mercredi 4 septembre dernier. A la tête d'une importante délégation, il a été accueilli au village Viafe, situé entre la limite des provinces du Woleu-Ntem et du Moyen-Ogooué, par le gouverneur du Septentrion, Joël Ogouma, et l'ensemble des membres du gouvernement et parlementaires originaires du Nord du Gabon.

L'imposante délégation a d'abord observé une escale de quelques minutes au village Viafe, dans le département de l'Okano ; suivie d'une visite guidée des lieux, conduite par l'ancien ministre délégué à la Protection de l'environnement et des Ressources naturelles, de la Forêt et de la Mer, Crépin Gwodok, fils de la contrée.

Une fois à Mitzic, chef-lieu du département de l'Okano, le directeur de Cabinet du chef de l'Etat et sa suite ont eu droit à un bain de foule, sous la conduite de la ministre déléguée, chargée de l'Amélioration de l'environnement des affaires, Françoise Assen-



Brice Laccruche Alihanga a reçu la clé de la ville d'Oyem, des mains du maire de ladite cité.

gone Obame. Brice Laccruche Alihanga et sa suite se sont ébranlés, ensuite, du côté d'Oyem.

Ils ont été accueillis triomphalement, aux environs de 20 heures, par une foule en délire à la Place des fêtes du chef-lieu de la province septentrionale. Le comité d'organisation local n'a pas fait dans les détails, pour recevoir le DCPR dans les conditions dues en son rang.

Le maire de la commune d'Oyem, Christian Abesolo Menguey, a remis, à cette occasion, la clé de la ville à l'illustre hôte. Cet acte a été suivi par la prestation des artistes tels que, Alexis Abessolo, Ndong Mboula, Sima Mboula et



Le directeur de Cabinet du chef de l'Etat lors de l'escale à Viafe.



Sur la place d'Oyem, la foule venue nombreuse.

Peter B, arrivé spécialement de la Guinée équatoriale voisine. Une soirée dînatoire, dans un grand hôtel de la place, a clôturé cette journée de mercredi. Il faut dire qu'à chacune de ses étapes, Brice Laccruche Alihanga, a fait passer le message du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, sur la préservation de l'unité et la cohésion sociale entre les populations de tous bords politiques et de l'ensemble du pays. A noter que le directeur de Cabinet du président de la République est arrivé à Bitam, dans le département du Ntem, hier en fin d'après-midi. Nous y reviendrons.

Photo : PME

Photo : D.R.

Photo : D.R.